

モニターの
マジック

笠岡の注目

今月のこのコーナーは、平井義彦さんの登場です。
平井さんは、笠岡の良いところとそのPRについて考えました。

笠岡の良いところ再発見!!

笠岡にはたくさん良いところがあります。その中で、私のおすすめのスポットを紹介します。

島に行けば…

まずは飛島。春には椿の花がいっぱいに咲き乱れ、夏にはエーゲ海のようなきれいな海で一泳ぎ。野山には色とりどりの花が咲き、一日をのんびりと優雅に過ごすことができる。こんな島はこの近辺にはなかなかないと 思います。

真鍋島の本浦港はどこか懐かしさを感じさせるレトロな町並み。海ほたるが輝く夜の



渚は宝石箱。島全体が県のふるさと村に指定されていて、ふれあいパークでは季節の花とフレールドアスレチックで楽しむことができます。また、

遊歩道を歩けば、瀬戸内海の多島美を思う存分に味わえます。

北に目を向ければ、古代の丘スポーツ公園でしょう。野球場やサッカーなどができるグラウンドのほか、笠岡の歴史を感じさせる長福寺裏山古墳群を巡るウォーキングコース。週末には、市内外からたくさんの人たちが訪れ、ここで楽しんでいます。

そして、笠岡の古くからのお便り：〒七一四一八六〇一 笠岡市中央町一一一

今年は、岡山県で国体が開催されます。笠岡で開催されています。春先には桜が咲き誇り、現在でも多くの花見客が訪れています。

このページのご意見・ご感想をお待ちしています。また、「市政についてのイラ立ち」があれば併せてどうぞ。

まちづくり推進課モニター係

観光スポット、古城山公園。昔は笠岡諸島が見渡せたこの



みんなで笠岡を知つてもらおう

このように、笠岡のまちは良いところがいっぱいあり、市民にとっても貴重な財産だと思います。これらを市民と行政が外にPRすることで、笠岡の活性化につながるのでないでしょうか。

今年は、岡山県で国体が開

場所からは今、笠岡湾の大干拓がパノラマのように広がっています。春先には桜が咲き誇り、現在でも多くの花見客が訪れます。笠岡で開催されています。春先には桜が咲き誇り、現在でも多くの花見客が訪れています。

行政では、例えば各試合会場で笠岡の特産品コーナーをつくるなどして、笠岡をPRしてはどうでしょうか。また、市民の側も一人ひとりがPR隊となつて、民泊をする選手たちだけでなく、道を尋ねられたときなどにも、積極的に笠岡のことをPRすれば、たくさん的人に笠岡を知つてもらえます。

そのためにも、まずはみんなが笠岡の好きなところを再発見することが大切。あなたは笠岡のどんなところが好きですか。

これは、全国に笠岡を知つてもうには絶好のチャンスです。

まちづくり推進課モニター係

場所からは今、笠岡湾の大干拓がパノラマのように広がっています。春先には桜が咲き誇り、現在でも多くの花見客が訪れています。笠岡で開催されています。春先には桜が咲き誇り、現在でも多くの花見客が訪れています。